Gaston Rebry expose à La Tuque

LA TUQUE – Le peintre de Saint Boniface, Gaston Rebry, sera l'exposant invité de la galerie Tournesol du centre commercial 'Les Galeries La Tuque', du 23 février au 15 mars. Peintre de grande réputation, M. Rebry présentera des œuvres à l'image de La Tuque. En effet, le peintre a passé plusieurs mois en haute Mauricie pour croquer des scènes typiques de la région qu'il a ensuite déposées sur canevas.

C'est une collection que les Latuquois sont invités à voir. Il y aura vernissage, samedi, en soirée et le public est invité à rencontrer l'artiste qui fut récipiendaire de la médaille des éditions La Minerve au festival d'été de Québec.

M. Rebry sera l'invité d M. Réjean Gélinas.

Le Nouvelliste Le 21 Février 1980